



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

MEDIENMITTEILUNG

26. August 2021

Verwaltungsrat des Spitals Riviera-Chablais (HRC) Neue Vertreterin des Kantons Wallis

Der Walliser Staatsrat hat Sofia de Meyer in den Verwaltungsrat des Spitals Riviera-Chablais (HRC) berufen. Nach dem Inkrafttreten der Änderung in der interkantonalen Vereinbarung, welche die Zusammensetzung des Verwaltungsrates neu definierte, musste der Kanton Wallis den Vertreter des Spital Wallis ersetzen.

Im Rahmen der Änderung der interkantonalen Vereinbarung über das Spital Riviera-Chablais Waadt-Wallis wurde die Zusammensetzung des Verwaltungsrates geändert und die Vertretungen der regionalen Körperschaften, unter anderem des Spital Wallis, wurden gestrichen. Der Vertreter des Spital Wallis, Professor Eric Bonvin, musste dementsprechend ersetzt werden.

So beschloss der Walliser Staatsrat, nach Chantal Bochud Tornay und Stéphane Coppey, neu Sofia de Meyer, Juristin, Mitbegründerin und Verwaltungsratspräsidentin von Opaline AG, in den Verwaltungsrat des HRC zu berufen.

Sofia de Meyer hat ein Jurastudium abgeschlossen und war 7 Jahre lang als Rechtsanwältin mit Schwerpunkt Wirtschaftsrecht in London tätig. Zurück in der Schweiz, wandte sie sich der nachhaltigen Entwicklung und der Kreislaufwirtschaft zu und entwickelte die Whitepod AG (Gewinnerin des World Ecotourism Award) in der Region Chablais in Les Cerniers. Im Jahr 2009 gründete sie die Opaline AG, ein lokales Walliser Unternehmen, das Fruchtsäfte und Limonaden herstellt. Sie ist ebenfalls Mitglied des Direktionskomitees des Westschweizer Konsumentenverbands.

Sofia de Meyer wird ihr Amt am 1. September 2021 antreten.

Kontaktperson

Mathias Reynard, Vorsteher des Departements für Gesundheit, Soziales und Kultur (DGSK), Tel. 027 606 50 95

